

26/10/2013

VOLONTARIAT

Lycéens et pompiers main dans la main à Wassy

C'est une première en France qui vient de se réaliser au lycée professionnel Emile-Baudot de Wassy. Les élèves de Terminale bac-pro sécurité, ont signé, juste avant les vacances de la Toussaint, une convention qui leur permettra de seconder les pompiers volontaires du centre local.

La convention que viennent de signer les lycéens de Terminale bac pro sécurité du lycée professionnel avec le Sdis Haute-Marne (Service départemental d'incendie et de secours) les lie avec le centre de secours wasseyen. Cet engagement unique en France va permettre à ces jeunes de pouvoir intervenir auprès des pompiers et ainsi les seconder dans leur action. Pour être efficace et autonome, les lycéens, par groupe de deux, seront détenteur d'un bip et pourront être appelés comme les autres pompiers. Afin de favoriser leurs déplacements l'établissement scolaire a investi dans deux vélos qu'ils n'auront qu'à enfourcher pour se rendre rapidement à la caserne. En plus de cette mise à disposition, les élèves devront passer trois heures à la caserne tous les mercredis. Pendant 90 mn, ils feront du sport et le reste du temps sera consacré à des manœuvres.

De l'importance de l'engagement

Cette convention a été signée personnellement par chaque élève et par Antoine Allemeersch, vice-président du conseil d'ad-



Un engagement unique en France qui va confronter les jeunes à la réalité du terrain.

ministration du Sdis chargé du volontariat et en présence du lieutenant-colonel Régis Deza, directeur départemental de ce même établissement, de Pierre Sébastien Vincent, chef du centre de Wassy, de François Millard-Rannou, proviseur du lycée, de Jean-Christophe Menu, proviseur adjoint et de Nathalie Harman, professeur.

Dans son propos, Antoine Allemeersch s'est dit heureux et fier d'être présent à Wassy pour concrétiser cet engagement des jeunes dans cette démarche de solidarité. Comme il a aimé le rappeler, il a été lui aussi pompier volontaire ce qui lui a permis d'insister sur l'importance du bénévolat qu'il a qualifié d'acte courageux et volontaire. Antoine Allemeersch a salué la volonté affichée par ces jeunes gens en leur disant : «Par votre action, vous apportez un démenti

à cette rumeur persistante qui laisse supposer que les jeunes ne veulent plus s'engager». Cette matinée s'est poursuivie autour de la table pour partager un repas pris en commun, ce qui

est aussi un moment où les échanges peuvent être fructueux.

De notre correspondant
André Michel



Les élèves ont co-signé leur engagement avec le vice-président du Sdis.